

Exceltur confía en un ministro procedente de Canarias para dirigir el turismo

21/12/2011 **Noticias EFE**

El nombramiento de **José Manuel Soria** como nuevo ministro de Industria, Energía y Turismo, ha sido recogida con "confianza" por la asociación para la excelencia del turismo, Exceltur, que cree que es un buen conocedor del sector por su procedencia canaria.

Madrid, 21 dic.- El nombramiento de José Manuel Soria como nuevo ministro de Industria, Energía y Turismo, ha sido recogida con "confianza" por la asociación para la excelencia del turismo, Exceltur, que cree que es un buen conocedor del sector por su procedencia canaria.

El vicepresidente de Exceltur, José Luis Zoreda, señaló a EFE que el ministerio repite en esta legislatura y destacó la importancia que tiene que el nuevo ministro sea de una comunidad autónoma como es la Canaria que "tanto sabe del sector".

Para Zoreda, el nuevo ministro tiene ahora el reto de desarrollar todo lo dicho por el presidente del Gobierno, **Mariano Rajoy**, en su discurso de investidura, y recoger el guante lanzado por éste sobre la prioridad que se quiere dar al sector en esta nueva legislatura.